

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Projekt TOWI

Die 1. Klassen durften hautnah erleben, wie es sich anfühlt, am Steuer eines LKWs zu sitzen. Jedoch hatte das Projekt mit dem LKW namens TOWI - Toter Winkel - einen ganz anderen Hintergedanken: Wo befinden sich die toten Winkel bei einem LKW? Wie kann ich mich als Spaziergänger oder Radfahrer davor schützen, nicht überfahren zu werden?



Diese und ähnliche Fragen konnten Mario, dem Vortragenden der Firma Katzberger, gestellt werden.

Zum Schluss durften die Lehrerinnen der 1. Klassen, Frau Katzberger und Frau Gollhammer, noch ausprobieren, wo sich ihre Schülerinnen und Schüler in der Nähe des LKWs „versteckt“ haben. Unglaublich - eine ganze Klasse kann sich im toten Winkel eines Lastkraftwagens befinden.

Augen auf im Straßenverkehr!



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.